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市教育委員会は5月12日、榎地区

の市天然記念物「大エノキ」の゛回

生手術之を行いました。

　

この木は高さ2ボλ、根回り7．5に

で樹齢300年以上といわれており、

昭和33年7月に市の天然記念物に指

定されました。

　

江戸中期に街道の一里塚として植

えられたこのエノキは、旅人の目印

であり憩いの場でもありました。

　

しかし、最近では寄る年波には勝

てず、度重なる大雪や虫食いによる

被害のため、めっきり衰えて倒れる

心配さえでてきました。

　

当日は大型クレーン車も出動して

まず北側の大枝2本に支柱を立てて

固定。続いて南側の枯れ枝の部分を

切り落とすという作業でした。

4月の人口42，571人（男20，537女22，034）世帯数10，435



55．6．1 市政おおの（2） 第314号

陛遜だ俘洽ぽみん変の諭い

　

5～11日は環境週間です。私たちはだれもがさわやか

な空気、豊かな緑、きれいな水、ゴミのない清潔な町－

このような快適で暮らしやすい生活環境を望んでいます。

　

道路や公園を汚したり、川などヘゴミを捨てるのは公

衆道徳に反することをみんなが百も承知していながら、

なかなか守られず、自らの手で環境汚染や破壊を犯して

いる場合が多いのが実情です。市民こぞってきれいな町

づくりに努めたいものです。市内で環境美化に取り組ん

でおられる団体と実態をご紹介しましょう。

上庄地区

花づくりで環境美化

コンクールで盛り上がるムード

　

上庄を良くするつどい（森広利久

会長）の環境整備部会と花いっぱい

運動推進委員会では、地区内全域に

花づくり運動を進め、環境美化と村

づくりに大きな成果を上げています。

　

同地区の花いっぱい運動推進委員

会が発足しだのは、福井国体の翌年

の44年です。

　

それ以来、各集落内の環境美化と

ドライバーの安全運転を願い、公民

館の広場や道ばたの空地を利用して

花づくりが続けられています。

　

同委員会長の石黒又栄さんは「各

集落ごとに春花壇と秋花壇作りをし

ていますが、秋花壇を対象に毎年花

壇コンクールを行い、出来栄えを競

い合っています。そのため、みんな

が入賞を目指し入念に手入れをしま

すし、入賞出来なかった集落は次の

年に立派な花壇を作るよう励んでい

ます。この繰り返しが今日まで続き

だんだんムードが盛り上がってきま

した」と話しています。

　

ことしも既に委員会が一括して委

託栽培したパンジーの苗5，800株が

春花壇用として、各集落に配られま

した。

　

石黒さんは「苗

の費用は区が負担

し、花壇の管理は

婦人会が中心にな

って行っています。

　

また、共同墓地

の花壇は老人クラ

ブが管理するなど

みんなが花づくり

に参加し村づくり

にも役立っていま

す。さらにこの運

動を推進して、ど

この庭先でもきれ

いな花が咲いているような環境にし

たい」と意気込んでいました。

花壇の手入れをする平沢のみなさん
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六呂師高原は、奥越高原県立自然

公園の中で最も代表的な観光地とし

て知られ、市の内外から学校の遠足

や会社・グループのレクリエーショ

ン、家族のハイキングなどに、年／

合成洗剤に注意

表示確かめ無リンを使用

　

合成洗剤は衣料・台所・住居用

など、種類も多く生活の必需品と

なっています。

　

ところが最近、安全性とともに

リンを含む合成洗剤が河川の汚濁

につながるとして、使用しない気

運が高まっています。

　

表示をよく確かめて無リンの洗

剤を使用するようにしましょう。

週
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清
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公園澗川ほロつ忌河nいに

　

間20万人近い行楽客が訪れていま

す。行楽客が帰った後はゴミの山。

　

市ではこのゴミを収集しています

が円山公園だけでも、年間（冬期間

を除く）30‰近くになります。

　

南六呂師婦人会（田原正子会長、

会員65人）のみなさんは、地元の観

光地を自分たちの手で守ろうと、公

園の清掃奉仕をしています。

　

会長の田原さんは「私たちは3年

前から清掃をしています。それまで

は市内の若い方々の手で行われてい

ましたが、都合でこの方々がやめら

れたら途端にゴミの山があちこちに

出来ました。ガラスや野犬が食いあ

さり、大変な汚れようでした。

　

清掃は毎週月・

土曜日の2回、8

人ずつ交代で出て

います」と話しま

す。

　

最初は4人編成

でしたがあまりに

もゴミが多いので

途中から8人編成

に増員しました。

　

それでも半日近

くかかる時もある

そうです。

　

行楽客のモラルについて田原さん

は「以前より少しは良くなっている

と思います。しかし、中には私たち

が清掃しているの

を横目で見ながら

ほうり放しで帰る

人もいます。自分

のゴミは自分で持

って帰ってほしい

です。せめてビニ

ール袋に燃えるゴ

ミと、燃えないゴ

ミを分けて入れゴ

ミ箱に入れてほし

い」と真剣に訴え

ています。

ゴミ

を
分

類
す

る
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6～8日はマイカーストップ

公害●省エネについて考えよう

　

環境週間にちなんで6～8日の

3日間は、県下一斉に「マイカー

ストップ運動」が展開されます。

　

通勤とレジャーのマイカー使用

を自粛し、自動車公害と省エネル

ギー・交通事故などについて、い

ま一度考える機会にしましょう。

市街地の水は良好

みんなの力で汚濁防止

　

市では市街地河川の汚濁状況をは

握するため、木瓜川・善導寺川・縁

橋川・新堀川・中野用水など、各河

川の水質検査を毎年行っています。

　

昨年の調査結果を見ますと、どの

河川も特に汚濁がひどい個所は見当

たりませんでした。

　

市街地河川の汚濁原因としては①

工場排水②生活雑排水③し尿浄化そ

うの不管理一一一一－などが挙げられます。

　

特に、当市は下水道が完備してい

ませんので、ぜひとも市民1人1人

の理解と協力で川を守りましょう。

汚れが進む九頭竜●真名川

目立つ大型廃棄物

　

環境週間を前に

去る5月6日、市

と大野土木事務所

は市内の主要河川

である、九頭竜川

と真名川流域一帯の河川パトロール

をしました。

　

その結果、両河川とも昨年よりも

一層汚れがひどくなっており、特に

河川に通じる道路がある所に集中し

ていることがわかりました。

　

捨てられたゴミを見ますと耕運機

乾燥機・散布機●冷蔵庫・洗たく機

テレビ・自転車・ストーブ・古材な

ど、一般家庭をはじめ産業から排出

される廃棄物です。

　

河川を管理している大野土木事務

所では「最近河川に捨てられるゴミ

の量が増えるとともに、大型化して

きています。ゴミは河川を汚すばか

りでなく、洪水による堤防の決壊な

どの災害を引き起こす原因になりま

す。これからも調査して所有者に回

収してもらいます。また、河川敷に

ゴミを不法投棄する人を見かけた時

は、すぐ知らせてほしい」と話して

います。
九頭竜川に捨てられた廃棄物
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南六呂師地区

ほ場整備に着手

60年には78μJレが美田に

　

南六呂師地区では昨年度から事業

費3億4，000万円で、農村基盤総合

整備事業が進められていますが、今

年度からこれと併せて、9億4，300

万円では場整備事業が行われること

になりました。

　

農村基盤総合整備事業は、市と南

六呂師土地改良区の両者で集落の環

境と生産基盤の整備を行うものです。

　

このうち、生産基盤の整備につい

ては同土地改良区が、環境整備につ

いては市がそれぞれ中心になって実

施します。

　

昨年は1，400万円をかけて全体実

施計画の作成と、3個所に防火水そ

う（幅6政、長さ

101！λ、深さ1政）

が造られました。

　

ことしは2，300

万円で4八のは場

整備と、ため池を

1個所設ける予定

です。

　

来年以降は鉄骨

2階建ての集会場

や2，000平方にの

公園、集落内道路1，9301！λを改良・

舗装する外、用排水路3，470f！λ、農

道2，020f！λが整備される計画です。

　

さらに、ことしから5ヵ年計画で

74．5？4COは場整備（県営）事業が始

められ、ことしは6，500万円で5●8

昌のは場が整備されます。

　

全体計画では、標準区画が幅25政

長さ75もで、幅員3～5政の農道1

万9，378に，用水路2万4，770＾！λ，

排水路1万1，977にが出来る予定に

なっています。

　

当市の基盤整備計画面積4，096．5

昌のうち，54年度末で97．2％に当た

る3，981．7以が完了していますが，

この南六呂師地区が終わりますと再

整備を残しほとんどのほ場整備事業

を終了することになります。

整備される現在のほ場

縁橋下水路の改修工事

ことしは470にを改良

　

昭和52年度から総事業費1億8，500

万円で着手された縁橋下水路改修工

事は、現在順調に進んでいます。

　

この水路は東中～吉野町～中挾町

～中挾～国道157号線横断～北部土

地区画整理地区（陽明中学校）～中

津川～下庄土地改良区域～赤根川ま

で、延長4，770f！この都市下水路です、

　

このうち、上流（東中～県道南六

呂師大野線）の駅東第二土地区画整

理地区内1，200政と、下流（中津川

～赤根川）の下庄土地改良区内1，620

には、既に整備されています。

　

しかし、中流の1，9501！λは北部土

地区画整理地区内の180政を除いて

まだ改修されていませんでした。

　

特に上流は駅東第二土地区画整理

によって、地区内の排水が同下水路

に集中されるようになったため、激

しい降雨の場合などは、川底の高い

中挾地籍では道路冠水や床下浸水に

見舞われるようになりました。

　

事業は54年度までに用地買収を終

えるとともに、下流から工事が進め

られ、これまでに266．5政を改良し

ました。

　

今年度は5，000j円で470．5にを

改良しますが、来年以降も毎年計画

的に進め、58年度にはすべての改良

を終える予定です。
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無年金者を救う最後のチャンスと

して、一昨年7月1日から始められ

た国民年金特例納付は、いよいよ今

月末で締め切られます。

　

市ではこの2年間、各年金委員さ

んの協力を得ながら、年金を受けら

れなくなる恐れがあると思われる方

に特例納付を勧めてきました。

　

その結果87人の方が年金を受けら

れる期間を満たし、そのうち22人の

方が60歳以上で既に年金を受ける請

求をしました。

　

特例納付が出来るのは、明治44年

4月2日以降に生まれた人で、これ

までに国民年金に加入しなければな

らなかったのに忘れていた人、加入

していたが保険料を納め忘れていた

人です。

　

納付額は、納め忘れの期間1ヵ月

当たり4，000円です。

　

恩給や厚生年金等を受けている人

や受ける資格のある人、また、その

配偶者などは特例納付が出来ません。

　

あなたの年金は大丈夫ですか。こ

の最後のチャンスを生かすため、い

ま一度自分の年金をお確かめ下さい。

　

年金についてのご相談・問い合わ

せは市役所市民課年金係（6－1111

内線265）へどうぞ。

　

特例納付をして受給資格を得られ

た2人の方をご紹介しましょう。

元の勤務先へ運ぶ足

記録調べにひと苦労

前畑美則さん

（泉町60歳）

　

特例納付について市の年金係へ相

談に行った結果、厚生年金の期間が

問題になりました。ところが私は何

回も会社を変わったため、正確な記

録がわかりませんでした。

　

昔のことを思い出しながら福井社

会保険事務所へ何回も足を運びまし

た。石川県にある会社勤務の分は、

金沢の社会保険事務所や、その会社

まで行って調べました。

　

かなりの時間と労力を費やしまし

たが、苦労のかいがあって思ったよ

り2年多い期間がわかりました。

　

ほうっておくと国民年金も厚生年

金も受けられないところでしたが、

今は特例納付も済ませましたし、両

年金とも受けられるようになりホッ

としています。

　

若いときはあまり関心がありませ

んが、年金の記録は大切に保管して

おかなければならないと思います。

厚生年金を勘ちがい

脱退金で通算されず

瀬川ときよさん

（中荒＃266歳）

　

私は機業場を辞めてからしばらく

して国民年金に加入し、60歳まで掛

け金をしました。

　

確か4年前だったと思いますが、

市役所へ請求の手続きに行きました

ら係の方から、私の場合は国民年金

の老齢年金を受けられるだけの加入

期間がないので、厚生年金の期間を

調べるように言われました。

　

すぐに調べたのですが、会社を辞

めたときに脱退一時金を受けたため

厚生年金の期間が通算されないこと

がわかり、びっくりしました。

　

あきらめていたところ、特例納付

制度が出来たことを聞き、再度市役

所へ相談に行きました。

　

おかけで足りない期間を納め、老

齢年金を受けられるようになりまし

た。私のように、厚生年金の一時金

を受けても通算されるものと勘違い

されている方がおられるのではない

でしょうか。

　

ぜひこの機会にご自分の年金を確

かめることをお勧めします。

今なら間に合います
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ふだんの手入れが大切

心身の成長に影響

　

心身の健康と切っても切れない関係にある歯－

その歯をいつまでも大切に保つには、むし歯や歯そ

うのうろうなど歯の病気にかからないよう、ふだん

から歯を清潔にすることが大切です。歯の健康保持

はまずむし歯予防からということで、6（む）月4

　

（し）日から1週間は歯の衛生週間となっています。

　

特に子供の場合、歯の良し悪しは心身の成長に大

きな影響を与えます。今月は゛子供と歯lについて

考えてみましょう。

3歳児の6割が保有

　

子供のむし歯は進行が速いのが特

徴で、そのうえ1本1本が徐々に侵

されるというよりも、一度に数本が

むし歯になる場合が多いといわれて

います。

　

大野市内の子供の場合、昨年の1

歳半児検診によりますと530人の幼

児中約5％に当たる26人がむし歯保

有者で、1人当たり2●1本のむし歯

を持っています。

　

さらに、3歳児検診によりますと

　

578人中約60％の350人もがむし歯

を持っています。また、小学6年生

では600人中318人（55年5月学校

保健会大野分会調べ）がむし歯を持

ち、その率は約53％とやや低くなっ

ています。

乳歯は永久歯の基礎

　

乳歯はいずれ永久歯に抜け代わる

のだから少々むし歯になってもー－

などと軽く考えていては、後々とり

返しのつかないことになります。

　

乳歯にむし歯があると永久歯との

交換がうまくいかず、八重歯や乱ぐ

い歯（歯列不正）になってしまいま

す。

　

むし歯の痛みがひどいと、子供は

心身ともにまいってしまい、その結

果は食欲不振や偏食という悪循環を

たどることになります。

　

また、むし歯のために微熱が続き

リンパセンがはれたり、心臓病やジ

ン炎などになる場合もあります。

　

ひどいむし歯の場合は人前に出て

もひけ目を感じたり、正しい発音が

出来にくいため、話すのが苦痛にな

り内向的になることもあります。

予防は歯みがき

　

むし歯の予防に欠かせないのが歯

をみがくことです。

　

最初は子供もいやがり多少めんど

うかもしれませんが、習慣づけてし

まえばなんでもありません。

前歯がそろったら

　

水を含ませた清潔なガーゼや脱脂

綿を指先に巻きつけて、歯の表面の

汚れを軽くふき取ってやります。

誕生日を迎えたら

　

お母さんのひざの上に寝かせて、

小さな柔らかい歯ブラシで軽くこす

って、汚れを取りましょう。この場

合、歯みがき剤はまだ着けなくても

かまいません。

2歳を過ぎたら

　

子供に歯ブラシを持たせて、自分

でみがく練習を始めます。お母さん

も一緒に一一一。最初はみがき方にこ

だわらず、白分でみがくという習慣

づけに重点をおきましょう。

3～4歳になったら

　

正しいみがき方のトレーニング時

期です。上の歯は上から下へ、下の

歯は下から上へ。かみ合わせ面は小

さな前後運動で、かき出すようにみ

がきます。

歯と歯肉への歯ブラシの当て方
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市内には私たちの祖先が残

した多くの文化財や天然記念

物があります。この貴重な遺

産を大切に守り、後世へ引き

継□で□くのは私たちの役目

乙す。糸魚町と榎の両子供会

乙は゛天然記念物を自分だも

の手乙守ろう、、と活動の中に

取り入れて□くことになりま

した。

イトヨさん里帰り

人工池でもう安心

　

冬期の水枯れの間、市内の養魚場

へ疎開していたイトヨが5月9日、

7ヵ月ぶりに糸魚町の本願清水に里

帰りしました。

　

引っ越しには市教育委員会職員が

地元の糸魚町子供会の協力を得て、

約1万匹を放しました。

　

昨年秋には体長34レ程だったイト

ヨも今では5訃までに成長、澄んだ

水の中を元気よく泳ぎ回る姿に子供

たちは歓声を上げていました。

　

毎年恒例化していたイトヨの引っ

越しですが、今春50平方むの人工保

護池が清水の中に完成したため、こ

れからは疎開の必要がなくなり安住

出来ることになりました。

　

同子供会では今後清水の清掃など

を行い、天然記念物を守る活動を取

り入れていく計画です。

みんなに見守られ古巣に放される

イトヨ

早く大きくなあーれ

エノキの2世を植える

　

榎地区の子供会は5月4日、老化

の目立つ市指定天然記念物「大エノ

キ」の2代目を育てようと、親木の

周りに若木を植えました。

　

同地区では、大エノキの衰えが兄

え始めた数年前から地区のシンボル

を守ろうと、この種を採取して苗木

作りを続けてきました。

　

この日、子供たちはそれぞれスコ

ップやクワを持って集まり、汗を流

しながら大エノキの周りに60訃に生

長した苗木4本を植え込みました。

　

子供たちは仕事を終えると、大エ

ノキと若木を兄比べながら「親木に

負けないくらいに早く大きくなって

ほしいなあ」と話していました。

早く大エノキにーと夢を託す
子供たち

国勢調査あれこれ ③

　

国勢調査の調査

期日は、第1回の

大正9年以来一貫

して10月1日となっています。こ

の期日を選んだ事情について、第

1回調査の報告書を見てみますと

ー－－一年末・年始時期は取引の決算

年賀の風習があるうえ、地域によ

っては積雪が深く不適当。夏は炎

熱が激しくこれまた適さない。

　

残る春と秋のうち、春は旅行・

遊山する人が多いので調査時期と

してはふさわしくないー－‥－とあり

ます。

　

以上のことから「人々の職業的

活動が盛んで、全人口の大半を占

める農業従事者にとって全くの農

繁期ではなく、かつ1年の4分の

3を経過した10月1日」に決めた

ということです。

　

いずれにしても、毎回10月1日

に行われてきたということは、や

はり私たち国民の暮らしのリズム

からいっても、国勢調査の日とし

て最もふさわしい日ということな

のでしょう。
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衆．参院選 投票日は6月22日

目と耳で確かめて選ぼう

　

解散による衆議院議員総選挙と任期満了に伴う参議院議

員通常選挙、それに最高裁判所裁判官国民審査の投票日時

は、6月22日（日）午前7時～午後6時です。大野市明る

い選挙推進協議会では、明るい選挙実践都市の名に恥じな

いようにするため「情実や誘惑に負けず、全有権者が投票

に参加し、自主的な一票を投ずるよう」呼び掛けています。

　

80年代の国政を託する重要な選挙です。あなたの目で、

そして耳でよく確かめて立派な人を選びましょう。

衆院用紙は「ピンク」

　

今回は参議院議員の通常選挙に併

せ衆議院解散に伴う総選挙と、裁判

官の国民審査が重なったため投票が

4回になります。

　

投票用紙の色は衆議院「ピンク」

参議院地方区「黄i同全国区「白」

裁判官の国民審査「水色」です。

　

投票順序は①衆議院および裁判官

の国民審査②参議院地方区③同全国

区の順になります。

不在者投票は早めに

　

次の理由で投票日に投票出来ない

人は、大野市選挙管理委員会（市役

所1階、電話6－1111内線372）で

不在者投票が出来ますので、印鑑を

持っておいで下さい。

　

期間は6月21日までで、時間は午

前8時30分～午後5時（二tニ・日曜日

も同じ）です。

1．仕事や旅行でやむを得ず市外に

　

滞在の方

2．病気、妊娠、老衰等で歩行が著

　

しく困難な方

3．上打波・下打波・宝慶寺・中島

　

本戸に居住の方、またはその地で

　

仕事をしている方

また、重度の身体障害者は在宅のま

ま郵便による不在者投票が出来ます

ので、市選挙管理委員会で早めに手

続きをして下さい。

まちづくりの重点目標

市民憲章の推進など

　

大野市まちづくり運動推進連絡会

（坂本文雄会長）は、次のとおりこ

としの重点目標を決めました。

1．成人式の服装の簡素化

　

新成人（－k子）を持つ母親を対象

　

に主旨の徹底を図る。

2．市民憲章の推進

　

市民憲章を自ら守るため、各家庭

　

までの浸透を図る。

3．青少年の健全育成

　

地域の子供会や育成会の組織づく

　

りと活発化を図る。
以上の3日標が市全体へ浸透し、市

民運動の大きな輪となるようご協力

下さい。

4
≪
ざ
£

扇に

図 飯降山

　

5月22日大野高校で県立高校開

放講座の一つとして河原哲郎先生

の郷土史の講義がありました。第

1回は「大野の神々」について話

され、飯降山のことにも触れられ

ました。

　

飯降山（884に）は泰澄大師によ

って養老年間に開山したといわれ

本社には十一面観音、中社には阿

弥陀如来を、奥ノ院には観世音菩

薩がまつられています。毎年旧節

句の6月4日にはたいまつを持っ

て夜間に登山をする習わしがあり

会社・家族・町内会・友人同志が

三々五々に登山をしています。ま

た、6月の第1日曜日の日中に、

市体育課が主催して市民登山を行

っています。

　

山の中腹にはひつじの刻（午後

2時）にハッキリ見えるといわれ

るひつじが滝があります。

　

また、深井峠から左に折れて黒

谷山（827に）へ行く途中には、泉

がわいている木曽が平があり、由

緒のある地蔵もあります。

　

深井から登っていくと、黒谷金

毘羅宮がありますが、内山隆佐を

はじめ有力町人の信仰が厚く、大

野丸やその他藩の荷物を乗せた船

の航海の安全を祈り、毎月10日に

はよう（逡）拝したことが隆佐の

日記に書かれています。

　

飯降山の頂上からは、大野市を

一望に見渡すことが出来、夜景の

美しさはまた格別です。（T生）

スマイル

『衆●参院選』

金倹選挙でネ

白権者

立候補者殿

今月の納税

市・県民税第1期で9

国民年金保険料々

30日までに納めて下さい。
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施設めぐりにどうぞ

　

真名川ダムやことし完成した宝慶

寺憩いの森など、市内の主要な施設

を貸し切りバスでご案内します。

　

私たちの郷土を再認識する良い機

会ですから、奮ってご参加下さい。

〈日時〉7月3日（木）午前8時30

　　　

分～午後5時（雨天決行）

＜対象〉一般市民100人

＜経費〉100円（宝慶寺宝物殿拝観

　

謝礼）

＜申し込み〉6月26日（木）までに

　

電話で市役所秘書広報課（6

　　　

－U11内線203）へ

　

〈コース〉市役所～老人福祉センタ

ー～北部保育園～陽明中学校

～市清掃センター～有終束小

学校～奥越高原牧場～奥越青

少年の森（昼食）～真名川ダ

ム～上庄は場整備事業～上庄

農協カントリーエレベーター

～宝慶寺憩いの森～宝慶寺・

橋本家～市役所

　

この施設めぐりは、秋にも2回予

定されています。

不動産取得税が改正

本人の申告が必要

　

住宅用の土地を買ったり、住宅を

建てた場合の不動産取得税について

は、税金が安くなる特典があります

が、このたびの地方税法の改正で次

のように変わりました。

　

いずれの特例措置も、取得の日か

ら60日以内に申告することが必要に

なりましたのでご注意下さい。

　

この改正は、4月1日以後に取得

した住宅や土地について適用されま

すが、新築住宅については7月1日

以後に建てられたものから該当にな

ります。

＜新築住宅〉これまでどんな住宅で

も価格から1戸につき350万円控除

されましたが、7月1日からは延べ

床面積が165平方に以下で、1平方

政当たりの価格が8万7，000円以下

の住宅に限って適用されます。

＜既存住宅〉一定の要件を満たす既

存住宅の取得についても、新築住宅

に準じた特典が受けられることにな

りました。その要件は①延べ床面積

が40平方に以上165平方に以下であ

ること②1平方に当たりの価格は7

万7，000円以下であること③10年以

内に新築されたものであること④売

り主が引き続き3年以上所有し、か

つ譲渡の日以前2年以内に住んでい

た住宅であること⑤取得者が取得の

日前1年の期間内に自己の所有する

住宅に住んだことがないこと⑥自己

の居住用に使うものであること一一

となっています。

　

〈住宅用の土地〉新築住宅の用に供

する土地の取得で、一定の要件を満

たす場合は減額されますが、既存住

宅用の土地の取得に対しても適用さ

れることになりました。

　

なお、詳しくは大野県税事務所（奥

越合同庁舎内、5一1280）へお問い

合わせ下さい。

恥佃≒p

◆文芸講座受講者を募集

　

市教育委員会では次のとおり受講

者を募っています。

〈種目〉川柳・短歌・俳句

〈期間〉7～11月（月2回）午後7

～9時

＜場所〉大野公民館または有終会館

＜対象〉一般市民、特に初心者歓迎

＜申し込み・問い合わせ〉6月20日

（金）までに市教委社会教育

課文化係（6一1111内線229）

へ

◆ガン検診の申し込み

　

市では、胃部・婦人ガン検診の申

し込みを6月30日（月）まで受け／

／付けています。検診は7月下旬に

行われ、料金は胃部検診600円、婦

人検診500円です。申し込みは区長

を通じてか、または直接市保険衛生

課（6－1111内線292）へ

◆児童手当の現況届

　

児童手当の受給者には、毎年6月

に現況届を提出していただくことに

なっています。この届け出がないと

手当が受けられなくなりますので、

必ず提出して下さい。

　

詳しくは市福祉事務所児童係（6

－1111内線272）へ

◆大野市美術展の作品募集

　

市教育委員会と

市文化協会は、7

月13～16日に開か

れる第1回大野市

美術展の参加作品

を次のとおり募集

しています。奮ってご応募下さい。

〈部門〉絵画造形。彫塑。工芸・書

　　　

道・写真

＜資格〉県内在住の高校生以上

〈出品料〉高校生は500円、一般は

　

1，000円

　

問い合わせ●申し込みは市教委社

会教育課（6－1111内線229）へ

◆火災発生既に7件

　

ことしに入って、5月28日現在の

市内で発生した火災は早くも7件（う

ち山火事1件）です。

　

これ以上火災が起きないよう、火

の取り扱いには十分気をつけて下さ

い。特に、子供の火遊びは親の責任

ですので日ごろから注意して下さい。

◆県政バス教室

　

大野市民（一般50人）を対象とし

た県政バス教室が、6月13日（金）

に行われます。今回は福井臨工や陶

芸村を訪ねるコースです。

　

参加ご希望の方は、県広報課県民

相談室（福井市松本3丁目11一16）

へ住所・氏名・年齢・連絡方法を往

復はがきに書いて申し込んで下さい。

　

定員になり次第締め切ります。
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